



La USAL reclama una igualdad efectiva «de una vez por todas»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca inauguró ayer el VIII Congreso de Igualdad en una edición enfocada a analizar el impacto de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación en la violencia de género.

El vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, explicaba ayer que dicho congreso «se organiza desde el máster y doctorado en estudios interdisciplinarios de género» y tiene como meta «estudiar, reflexionar y actuar para acabar con la violencia de género de una vez estudian-

do marco normativo, pero no solo eso, sino desde la acción positiva, desde los poderes públicos y la sociedad».

Según Cabero la reivindicación de la igualdad que hace la USAL «la universidad que definió ese derecho subjetivo en el siglo XVI», añadió-, se debe hacer realidad «de una vez por todas» y debe reforzarse «sobre todo la persecución» de la violencia de género «como manifestación de la discriminación de la mujer en la sociedad machista».

El congreso, organizado por el comité «¡Stop Violencia de Género!» se desarrollará hasta mañana en la

Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca. Entre los contenidos del congreso destaca el rol de los medios de comunicación. Según el vicerrector, éstos «son esenciales tanto en la promoción de la igualdad», que pasa por «generar cultura de igualdad» como en su contribución para «orientar y educar» a la sociedad en esa materia. De hecho la legislación presta una atención especial «a la educación y la comunicación para acabar con esa lacra y promover una sociedad respetuosa. Los medios son esenciales en favor de los derechos fundamentales de las personas».



Inauguración ayer del congreso. :: LAYA